
1 
 

 

２０２３年１２月 8 日 

九州大学 CEO クラブ事務局 

 

 

 

第３回九州大学 CEO クラブビジネスセミナー後アンケート結果概要 

  

 

 

 

実 施：２０２３年１０月２４日（火）～１０月３０日（月） 

回答者：ビジネスセミナー参加会員等２５名うち８名（回答率３２％） 

 

設 問：【質問 1】今回のビジネスセミナーは全般を通していかがでしたか。 

【質問 2】よろしければ質問１のご回答の理由についてお聞かせください。 

【質問 3】今回のビジネスセミナーの中で良かったプログラムをご回答ください。 

【質問 4】よろしければ良かった番号と理由を簡潔で結構ですのでお聞かせください。 

【質問 5】ビジネスセミナーの時間はいかがでしたでしょうか。 

【質問 6】今後、どのようなビジネスセミナーのプログラム（企画）が有意義と 

お考えでしょうか。また、開催の仕方についてご希望がございましたら 

お考えをお聞かせください。 
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九州大学 CEO クラブ第一回ビジネスセミナー後アンケート結果概要 

 

 

回答率 32％（回答 8 名/出席した会員等 25 名） 

 

 

 

 

 

 

【質問 2】よろしければ質問１のご回答の理由についてお聞かせください。(7 件の回答) 

 

 ・AI の有効な利用法が参考になりました。 

 ・Gpt について改めて俯瞰した目線での概要を、分かりやすく学べた。 

 ・大学での生成 AI の捉え方の一端が垣間見れたから。 

 ・人の行動に作用する情報技術を研究することで、人類が幸せに暮らせる社会を実現したいと

の思いが荒川先生の活性化された研究室で垣間見られました。これからの大学に期待する分

野です。 

 ・昨今のビジネス情勢におけるスポットをテーマにしてくれたこと。 

 ・新たな知見を得ることが出来た。十分に理解できなかった部分もあったが日米の投資額の差 

異には驚いた。パートナー企業がほぼ東京というところも現実を見る思いだった。 

・時勢に沿ったテーマ選定。 

 

 

よかった：8 名 
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【質問 4】よろしければ良かった番号と理由を簡潔で結構ですのでお聞かせください。

（５件の回答） 

 

・語り口が軽快で、聞きやすかったです。質疑応答での飾らない受け答えが素晴らしいと感じ 

ました。 

・質疑応答がもっと活性化すればよい良いのに、いつも思います。荒川先生の講演は、元気が 

出ます。 

・IT 知識が不十分な私でも、分かり易く説明していただき、また、今後の発展性に関してもお

話してくれたこと。 

・新たな知見を得ることが出来た。十分に理解できなかった部分もあったが日米の投資額の差

異には驚いた。パートナー企業がほぼ東京というところも現実を見る思いだった。（質問２

の再掲） 

・１番、多くの示唆に富んだ講演内容。 

 

 

（複数選択可能） 

①講演：８名 
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【質問 6】今後、どのようなビジネスセミナーのプログラム（企画）が有意義とお考え

でしょうか。また、開催の仕方についてご希望ございましたらお考えをお聞

かせください。（5 件の回答） 

 

・DX の成功例と失敗例、ならびにその要因。  

・温暖化や最近の国際情勢の解説など、我々の身近な題材の方が聴取の興味がひけると思いま 

した。また、今回の got の話しは自社の社員に聞かせたい位の完成度だったので、題材によ 

っては許可してほしい。 

・今後もよろしくお願いします。 

・講師陣は、若手の熱気と熟年の渋さと両方楽しみにしています。 

・特になし 

 

  

  以上 

適当：７名 


